



Beschlussprotokoll Nr. 20

Öffentliche Sitzung des Ortschaftsrates Neukirch am 18. März 2024 von 20:00 Uhr bis 21:38 Uhr im Sitzungsraum im Rathaus Neukirch

Tagesordnung öffentlich

1. Aktuelle Stunde
 - 1.1. Anfragen von Einwohnern (Fragestunde)
 - 1.2. Bericht über die Durchführung der in der letzten Sitzung des Ortschaftsrates gefassten Beschlüsse
2. Stellungnahme zu Baugesuchen
3. Sachstandsbericht: Erschließung Erweiterung Feldbergblick
4. Planung und Umsetzung Spielplatz
5. Friedhof; Anlegen einer Urnenerdgrabreihe
6. Verschiedenes
7. Bekanntgaben, Offenlegungen, Anträge und Anfragen

Es wurden folgende Beschlüsse gefasst:

TOP 2 Stellungnahme zu Baugesuchen

Bauantrag: Oberbreggenbach 4, 78120 Furtwangen, Flurstück 88, 88/1

Rückbau des Altbaus und Errichtung eines Blockhauses.

Dem Bauantrag wurde einstimmig zugestimmt.

TOP 3 Sachstandsbericht: Erschließung Erweiterung Feldbergblick

Die Stadt Furtwangen hat Grundstücke erworben. Erschließung des Baugebietes

„Neukirch-Hinterm Wald“ durch Fa. Hermann für ca. 270.000 €.

Die Stadtverwaltung schlägt vor, dass der Ortschaftsrat der Erweiterung zustimmt und die Baumaßnahmen zügig beginnen können.

Dem Beschlussvorschlag der Erweiterung des Baugebietes und deren Erschließung anhand der Pauschale von Fa. Hermann, stimmt der Ortschaftsrat einstimmig zu.

TOP 4 Planung und Umsetzung Spielplatz

Bereich der Spielgeräte wurde festgelegt. Angedacht ist ein Teil des Kinderspielplatzes für den Naturpark-Kindergarten zu nutzen. Das Konzept wird aktuell ausgearbeitet. Es wurde vom Gemeinderat ein Sperrvermerk für die Investitionen Kinderspielplatz verhängt.

Neues Angebot für den Spielplatz ist um 20.000 € günstiger. Im April wird im Gemeinderat darüber abgestimmt ob der Sperrvermerk aufgehoben wird.

Empfehlung des Ortschaftsrates an den Gemeinderat, dem Kostenvoranschlag zuzustimmen und den Sperrvermerk aufzuheben.

Der Ortschaftsrat stimmte einstimmig für die Empfehlung.

TOP 5 Friedhof; Anlegen einer Urnenerdgrabreihe

Anfrage aus der Neukircher Bürgerschaft, ob es möglich wäre, pflegefreie Urnenerdgräber auf dem Neukircher Friedhof zu einzurichten.
Nach Prüfung ist dies möglich und die Friedhofsverwaltung kann dem zustimmen.

Der Ortschaftsrat beantragt einstimmig die Errichtung einer pflegefreien Urnenerdgrabreihe. Befürwortet werden Gräber ohne Abstellmöglichkeit oder sogar Bodenebene Röhrenabdeckungen.